
[View this email in your browser](#)



Bulletin juin - June Newsletter

Visites sur place

La conseillère en archivistique fera des visites sur place à l'été et à l'automne 2016. Si vous désirez obtenir la visite de la conseillère en archivistique, veuillez communiquer avec Raegan Swanson au 506-453-4327 ou par [email](#).

La conseillère en archivistique peut vous aider à planifier vos projets, à adopter les meilleures pratiques pour votre établissement, à préparer des demandes de financement pour le CANB, à remplir l'évaluation des besoins du CANB, en plus de vous offrir des conseils professionnels et techniques. Elle offre ses services à tous les établissements membres du CANB.

Site Visits

The Archival Advisor is booking site visits for the summer and fall of 2016. If you are interested in a visit from the Archives Advisor, please contact Raegan Swanson @ 506-453-4327 or by [email](#).

The Archival Advisor can assist with project planning, best practices for your institution, CANB funding applications, CANB Needs Assessment, as well as professional and technical advice. This service is open to all CANB Members.

CANB-NB Grant Program

We are pleased to announce the 2016-2017 CANB-NB Grant Program. Through this program, successful applicants can receive funding to support archival projects undertaken at your archives. Funding is available for the following types of projects: Arrangement and Description; Increase access to archival holding (ArchivesCANB);

The Guidelines, Application form have been modified to better reflect the priorities of CANB and a new Scoring sheet has been created. All documents can be found on the CANB website [here](#). Please make sure to read over the new Guidelines to make sure that your project qualifies for funding.

Application deadline for CANB-NB Provincial Funding is September 9, 2016.

Programme provincial de subventions du CANB

Le CANB est fier d'annoncer le lancement du Programme provincial de subventions du CANB pour l'exercice 2016-2017. Ce programme offre une aide financière aux organismes retenus pour les aider à mener des projets d'archivage entrepris dans leurs centres d'archives. Le CANB offre de l'aide financière pour les types de projets suivants: Classement et description; Amélioration de l'accès aux fonds d'archives (ArchivesCANB); Préservation et conservation; Numérisation, remise en forme et migration; Achat de matériel; et Formation et perfectionnement professionnel.

Des modifications ont été apportées aux lignes directrices et au formulaire de demande afin de mieux tenir compte des priorités du CANB. De plus, une nouvelle feuille de pointage a été créée. Tous les documents se trouvent [ici](#) dans le site Web du CANB. Le CANB invite ses membres à passer en revue les nouvelles lignes directrices afin de s'assurer que leur projet remplit les conditions requises pour l'octroi d'une subvention.

Date limite pour la présentation de demandes de financement dans le cadre du Programme provincial de subventions du CANB est le 9 septembre 2016.

Évaluation des besoins - CANB Needs Assessment

Le Conseil des archives du Nouveau-Brunswick a besoin de votre aide! Il y a maintenant plus de 25 ans que le dernier sondage sur l'évaluation des besoins a été distribué aux centres d'archives du Nouveau-Brunswick.

Le nouveau sondage permettra d'évaluer la façon dont les centres d'archives du Nouveau-Brunswick ont évolué et changé au cours de cette période. Si vous avez besoin d'aide pour remplir le sondage, la [conseillère en archivistique](#) se fera un plaisir de vous aider.

[Subscribe](#)[Share ▼](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)

years since the last needs assessment survey went out to New Brunswick Archives.

This new survey will evaluate how New Brunswick archives have evolved and changed in the past 25+ years. [The Archival Advisor](#) will be happy to help you fill out the survey should you need assistance.

[Website](#)[Twitter](#)[Email](#)[Facebook](#)